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声声 明明

源汇区老街社区“三问于民”——

有啥难题拿出来说说

□文/图 本报记者 吴艳敏

“曹阿姨，您对社区‘创
文’工作，有哪些建议以及需
求？”3 月 12 日上午，源汇区
老街社区的工作人员在源汇区
区委家属院居民曹爱琴家里，
开展“三问于民””（问需于
民、问计于民、问效于民） 大
走访大调研活动。

今年80岁的曹爱琴是这个
家属院的老门老户。她说：

“现在社区‘创文’工作开展

得好，建议社区多开展老年人
活动。这个家属院，老年人居
多，多举办一些活动，例如义
诊、文化娱乐等，让家属院老
年人积极地参与到活动中，就
有事做了。”

记者跟随社区工作人员又
来到居民鄂国发家。对于“创
文”工作，鄂国发提出自己的
建议，小区车位紧张和不文明
养狗影响公共卫生。“还有我
平时去河堤散步时，发现沙澧
河风景区内船只长年停放水

中，对水资源造成影响。”
“ 现 在 家 属 院 通 过 整 治

后，环境卫生干净整洁，基础
设施完善。只是现在车辆越来
越多了，小区停车位有些紧
张，会造成邻里之间的不和
谐。建议社区可以在车位的问
题上可以有更好的规划，也可
以实行收费。除家属院居民停
车外，其他外来车辆需要登记
才能进入家属院。”鄂国发告
诉记者。

随后，记者一行来到居民
靳翠娥家中，她对社区工作人
员说，希望社区可以在文明养
狗的问题上进行管理。“现在
社区养狗问题很普遍，有的居
民家的狗随地大小便，路人经
过时，没有注意到就会踩到。
不仅影响市民心情，还影响市
容市貌及邻里和谐。除了给狗
打疫苗外，建议社区可以对这
些养狗的居民进行教育并登
记，文明养狗。”

对于大走访大调研中居民
提出的建议及需求，社区工作
人员一一登记。老街社居委主
任丁许临表示，对于登记下的
居民建议及需求，可以当场解
决的，当场就解决，而对于解
决不了的问题，就会上报给街
道办事处，通过协调后进行解
决。

□文/图 本报记者 杨 淇

惊蛰一过，危害园林植
物的害虫纷纷出土。记者了
解到，斑衣蜡蝉对我市千头
椿危害尤其严重，传统药物
防治容易产生耐药性，效果
不明显。今年，市城管局园
林处引进捕虫网进行防治。

3月11日，市城管局园林
处工作人员开始在树干上悬
挂捕虫网。“这是一种新型物
理防治阻隔装置，网眼大小
根据害虫特性、虫体宽度设
计，若虫上树时一旦进入网
里就无法挣脱。”市区嵩山路
上一工作人员边悬挂捕虫网
边对记者说。

张网捕虫 病虫害防治出新招

社区工作人员向居民靳翠娥（左二）征求意见。

工作人员悬挂捕虫网。

连日来，天气转暖，我市农民抓住有利时机植树布
绿。图为 3月10日，郾城区商桥镇洼孙村春会上，群众
在购买树苗。

本报记者 范子恒 摄


